

AGI Seguros S.A. 1.° Alexis López Bretón, de Madrid, 17/47. 2.° Alexis Fuster, de

interrupción hasta las nueve de la noche, sin que pudiera darse un vencedor, a pesar de los numero-

Mini-foso en Irún

cado con gran pasión, en la tarea de sacar adelante este ambicioso proyecto deportivo.

ran entrada de salmones en el Bidasoa

omingo se pescaron doce ejemplares, en el pozo de Endarlaza, y ya se ha cubierto el cupo de cincuenta

sado lunes 29 se procedió a e la pesca en el río Bidasoa, e el puente de Endarlaza t la presa de Murgues en villa.

motivo de este cierre es que ha llegado a la cifra tope de lmones que era la estable- por las autoridades navarras el cierre del río. Un total de lmones se pescaron el pasa- omingo, lo que unido a los urados durante la semana, os anteriores, nos da un total piezas. 62

dos estos salmones son de co tamaño (de tres a cuatro y han pasado en el mar un poco más. Muchos de ellos rvan las marcas que les pu- n (antes de soltarlos) en la

piscifactoria de Oronoz-Mugaire, los biólogos especializados, Jaques Casauvon y Javier Alvarez, a fin de llevar una estadística de salm- nes entrados.

Con una «T» están marcados los oriundos del Bidasoa y con una «U» los procedentes de Islan- dia. Han entrado (o se han pes- cado) más, de los del Bidasoa.

Hay que recordar que en todas las aguas que vierten al Bidasoa el período de pesca finalizará el ter- cer domingo de junio, día 19. En el resto de los ríos navarros el plazo legal de pesca de truchas fi- nalizará el último domingo de agosto. Ahora darán comienzo los problemas en el tramo «internac- ional», donde según una ley de los tiempos de «Maricastaña», sólo

pueden pescar los ribereños de ambas orillas del Bidasoa.

Así que, hay muchos miles de guipuzcoanos que por el hecho de vivir en Irún o Fuenterrabía pue- den seguir pescando salmones, mientras otros muchos, no lo pueden hacer por no vivir en es- tas ciudades. ¿Es esto legal? en la Constitución en la mano ¡No!

Campeonato de España de truchas

En la modalidad de «cola de rata», se celebró el pasado fin de sema- na en Sabiñánigo (Huesca) el Campeonato de España de la mo- dalidad.

Se alzó con el triunfo y se pro- clamó campeón nacional, el pes- cador salmantino Juan Pedro Ce-

ballo, que ostentaba el título, que ha revalidado. Nuestro represen- tante, Carlos Zabala consiguió el puesto 26 y Aitor Urruzuno, el 47, de un total de 55 pescadores.

Por equipos nos clasificamos los 21 de un total de 27. Me dicen que tuvimos mala suerte en el sorteo de tramos. ¡Otra vez será!

Concurso de pesca de atún

El Club Náutico de San Sebastián organiza el próximo día 18 de ju- nio el trofeo del Club de Pesca de Atún. Las inscripciones se presen- tarán antes de las 13 horas del día 16, en la secretaría del club. Les tendremos informados.

Escribe
DON JULIO

29-6-92 se
no la veda

DV 3-7-92